



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Public Relations
2013

ABSTRAKSI

Meita Theresia (44209120036)

Aktivitas Marketing Public Relations Dalam Mensosialisasikan Investasi Komoditi di PT. Danpac Futures

vi + 73 halaman + 14 lampiran Bibliografi 22 acuan (1994 – 2009)

Public Relations tidak hanya penting bagi perusahaan, namun saat ini juga dirasakan pentingnya oleh departement *marketing*. Kolaborasi antara *Public Relations* dan *Marketing* ini dikenal dengan nama *Marketing Public Relations (MPR)*. MPR memberikan penekanan bukan pada penjualan, melainkan pada komunikasi pemberian informasi atas peningkatan pengetahuan mengenai suatu produk, jasa atau perusahaan. Untuk mencapai tujuan – tujuan komunikasi yang dapat mendukung kegiatan pemasaran diperlukan suatu aktivitas yang berfungsi sebagai panduan kegiatan MPR.

Bagaimana Aktifitas *Marketing Public Relations* Dalam Mensosialisasikan Investasi Komoditi.

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan dan mengetahui bagaimana Aktivitas *Marketing Public Relations* Dalam Mensosialisasikan Investasi Komoditi di PT. Danpac Futures.

Untuk memperjelas Aktivitas MPR, Thomas L. Harris merumuskan aktivitas MPR yang meliputi Pameran, Publisitas, *Special Event*, *Konfrensi Pers*.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian Kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif dan metode studi kasus. Dalam penelitian ini, penulis melakukan wawancara dengan Branch Manager sekaligus *Head of Marketing Public Relations* PT. Danpac Futures yaitu ibu Belinda Yovita Go. Fokus Penelitian menjabarkan aktivitas *Marketing Public Relations* berdasarkan aktivitas menurut Thomas L. Harris.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah didapat dan diolah, dapat diketahui bahwa aktifitas *Marketing Public Relations* meliputi pameran, publisitas, special event, konfrensi pers.

Penulis menarik kesimpulan, bahwa marketing public relations PT. Danpac Futures hanya melakukan aktivitas pameran, publisitas dan special event. Aktivitas Konfrensi pers tidak dilakukan karena tidak relevan dengan bisnis investasi di PT. Danpac Futures.